

Entrego un mejor país a AMLO, afirma Peña Nieto

● Destaca reformas, pero acepta que no logró recuperar la seguridad en el país

FRANCISCO RESÉNDIZ

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

En un mensaje por su 6to y último Informe de Gobierno, el presidente Enrique Peña Nieto afirmó que luego de seis años el país es mejor al que recibió y que el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, recibirá una nación fortalecida y

con estabilidad en lo político, económico y social.

Alertó que un manejo inadecuado de las finanzas públicas puede derrumbar en días lo construido en décadas y que por ello privilegió, por encima de cualquier otra prioridad económica, la estabilidad.

En Palacio Nacional, donde aceptó que no se alcanzó el objetivo de recuperar la seguridad en el país, advirtió que el cambio que impulsó “afectó añejos privilegios”.

Destacó que las reformas estructurales son el logro más trascendental de su gestión y dijo que a través del fortalecimiento y la construcción de instituciones —como

los sistemas nacionales de Transparencia y Anticorrupción— respondió a la exigencia de “desterrar la corrupción de la vida pública”.

“A través de fortalecer y construir instituciones, respondimos a una de las mayores exigencias de la población: desterrar la corrupción de nuestra vida pública”

ENRIQUE PEÑA NIETO
Presidente de México



El presidente Enrique Peña Nieto rindió su 6to Informe de Gobierno. Atrás se encuentran los presidentes de la Corte, Luis María Aguilar, y del Senado, Martí Batres, y los gobernadores Graco Ramírez, Antonio Echevarría y Jaime Rodríguez.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3
\$ 104580.00
Tam: 996 cm2

6TO INFORME ENRIQUE PEÑA NIETO

México, listo para crecer y desarrollarse: Peña Nieto

- El Jefe del Ejecutivo acepta que no se alcanzó el objetivo de recuperar tranquilidad en la nación
- Asegura que respondió a la exigencia de desterrar la corrupción de la vida pública del país

FRANCISCO RESÉNDIZ

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que después de seis años el país es mejor al que recibió y que la siguiente administración, que encabezará Andrés Manuel López Obrador, recibirá una nación fortalecida y con estabilidad en lo político, económico y social.

En un mensaje a la nación, con motivo de su 6to Informe de Gobierno, en el que aceptó que no se alcanzó el objetivo de recuperar la paz y la seguridad en el país, advirtió que el cambio que impulsó “afectó añejos privilegios” y que asumió los costos; precisó que los hechos respaldados por cifras verificables deben ser el principal criterio para evaluar una administración.

Flanqueado por los presidentes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Luis María Aguilar Morales; de la Cámara de Diputados, Porfirio Muñoz Ledo, y del Senado, Martí Batres Guadarrama, ambos de Morena, subrayó que las reformas estructurales son el logro más trascendental de esta administración y su mayor aportación al futuro desarrollo del país.

Ante la mayoría de los gobernadores y el gabinete en pleno, empresarios y embajadores, indicó que a través del fortalecimiento y la construcción de instituciones —como los sistemas nacionales de Transparencia y Anticorrupción— su gobierno respondió a una de las mayores exigencias de la población: “Desterrar la corrupción de nuestra vida pública”.

Alertó que un manejo inadecuado de las finanzas públicas puede derribar en días lo construido durante décadas y que por ello privilegió, por encima de cualquier otra prioridad económica, la estabilidad: “Ello

implicó tomar decisiones difíciles e impopulares [como la reforma hacendaria y el gasolinazo], pero necesarias”, dijo Peña Nieto.

“Los hechos y las cifras dan cuenta de una transformación profunda en múltiples ámbitos de la vida nacional y también revelan, hay que decirlo, la persistencia de rezagos y desafíos que no logramos superar, pese a los esfuerzos realizados”, explicó al destacar el Pacto por México.

En el Patio Central de Palacio Nacional, reconoció el triunfo de Andrés Manuel López Obrador en los comicios de julio, le deseó “con ánimo republicano” éxito, e indicó que dejará al nuevo gobierno finanzas públicas sanas, con 78% más de contribuyentes que hace seis años y una deuda manejable y en tendencia decreciente.

Además de la inflación más baja para un sexenio desde hace 50 años, un ritmo de creación de 800 mil nuevos empleos por año y 4 millones de empleos en su administración, existe un nuevo modelo energético que permite recuperar la condición de potencia en este sector y liberar recursos para fines sociales.

Dijo que López Obrador recibirá una nación con la mayor inversión extranjera directa de la historia —192 mil millones de dólares— e inversiones comprometidas por casi 200 mil millones de dólares en el sector energético, e insistió en un Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) que contemple a México, Canadá y Estados Unidos.

Indicó que deja al nuevo gobierno los menores porcentajes de pobreza y de carencias sociales desde que se tiene registro, un nuevo modelo educativo que se implementa en las aulas a partir de este ciclo escolar y proyectos

de telecomunicaciones en marcha que permitirán dar servicio de internet de banda ancha, por lo menos, a 92% de la población para 2024.

Además, una fortalecida infraestructura en comunicaciones y un conjunto de tratados comerciales de nueva generación y relaciones estrechas con todos los países con los que compartimos principios e intereses.

“Éste será el punto de partida de la próxima administración, que el 1 de diciembre habrá de asumir la alta responsabilidad de gobernar a México. Hoy somos un país mejor del que éramos hace seis años. Lograrlo ha sido desde el primer día de este mandato mi mayor compromiso”, dijo.

Indicó que a partir de un diagnóstico claro, hace seis años se emprendió un proyecto de cambio que contempló una amplia agenda de reformas, de nuevas políticas públicas y grandes obras de infraestructura, que tenían el fin de hacer de México una nación más justa e incluyente, mejor preparada y próspera, y comprometida con la solución de los grandes retos globales, para lo que se construyó una nueva plataforma de desarrollo, no sólo para estos seis años, sino para las siguientes décadas, indicó.

A lo largo de una hora y 36 minutos, Peña Nieto detalló —respaldado por audiovisuales difundidos en cuatro pantallas gigantes— los cinco grandes ejes sobre los que trabajó su gobierno: México en paz, México incluyente, México con educación de calidad, México próspero y México con responsabilidad global.

“He de reconocer que no en todas las asignaturas alcanzamos los objetivos. Sin embargo, puedo asegurar que siempre actuamos para remover los obstáculos que habían impedido

Continúa en siguiente hoja

Página 2 3

de

un desarrollo pleno. Actuamos para ofrecer, a cada persona, nuevas oportunidades de realización. Actuamos para hacer de México un país más justo, libre y próspero”, expuso.

El Presidente dijo que en todo momento su gobierno buscó convocar y convencer, nunca imponer, privilegió la colaboración entre gobiernos y aclaró que las reformas no fueron un fin, sino medios para avanzar hacia una sociedad más libre, incluyente y próspera, sustentada en una economía moderna y dinámica. ●

transformación profunda en múltiples ámbitos de la vida nacional y también revelan, hay que decirlo, la persistencia de rezagos y desafíos que no logramos superar”

“Hoy somos un país mejor del que éramos hace seis años. Lograrlo ha sido desde el primer día de este mandato mi mayor compromiso”

“Los hechos y las cifras dan cuenta de una

ENRIQUE PEÑA NIETO
Presidente de la República



El presidente Enrique Peña Nieto rindió su 6to Informe de Gobierno, en el Patio Central de Palacio Nacional, ante integrantes de su gabinete legal, invitados especiales, gobernadores, diplomáticos y miembros de la sociedad civil.

Cancela entrega de \$392 mil a cada legislador

Frena privilegios Morena en Senado

Anuncia Martí Batres recorte real de 42% a sus ingresos; subastarán 170 autos

ANTONIO BARANDA
 Y CLAUDIA GUERRERO

El Senado de la República anunció ayer que meterá freno a los privilegios que hasta la pasada Legislatura recibían los integrantes de la Cámara alta.

Luego de que REFORMA difundió que cada uno de los senadores tendría una bolsa de 392 mil pesos para adquirir auto y computadora, además de contar con fondos para arrancar sus funciones, el presidente de ese órgano legislativo, Martí Batres, ordenó detener dichas prebendas.

"He instruido al secretario administrativo del Senado, Roberto Figueroa, para detener eso. Las reglas han cambiado. No habrá apoyos para recibir coches ni para ningún privilegio", informó por la mañana.

Luego, en conferencia, adelantó que se eliminarán los seguros de gastos médicos mayores y de retiro individualizado, el complemento

de aguinaldo y otras prebendas que obtenían los senadores por desempeñar el cargo.

"La reducción real del ingreso de cada senador va a ser de aproximadamente un 42 por ciento. Estamos en la idea de que el Senado se rija por reglas de austeridad republicana.

"Hemos pedido a la Administración del Senado que no haya ninguna entrega ni de bonos ni de recursos para compra de vehículos ni ningún otro tipo de prerrogativa", señaló Batres.

El programa de austeridad de Morena en el Senado,

que ayer fue presentado ante el grupo parlamentario, contempla una reducción del 30 por ciento del presupuesto de la Cámara alta, que este año obtuvo fondos por 4 mil 955 millones de pesos.

Tan sólo este año, estimó Batres, dicha estrategia contemplará un ahorro de casi 500 millones de pesos.

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de Morena en el Senado, manifestó su rechazo a la compensación ofrecida a los legisladores, pues, dijo, es un exceso que no corresponde

con la nueva política de austeridad que se aplicará en la Cámara alta.

"Hemos proyectado que actuemos con sobriedad y moderación, con la auténtica determinación de eliminar privilegios y excesos. Esas asignaciones son uno de esos excesos y contradicen nuestro propósito", manifestó.

Adicionalmente, el zacatecano adelantó que en los próximos días subastarán 170 vehículos que estaban a disposición de funcionarios y legisladores a fin de disminuir gastos en gasolina, mantenimiento y seguros.



■ Ricardo Monreal anunció la subasta de 170 vehículos.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 3
 \$ 146601.00
 Tam: 819 cm2

Meten la tijera

■ **Cancelan bolsa de \$392 mil** para compra de auto, computadora y arranque de trabajos legislativos.

■ **Subastarán 170 vehículos,** que eran ocupados por funcionarios y legisladores, con la intención de ahorrar en gasolina, seguros y mantenimiento.

■ **Reducen dieta,** eliminan seguros de gastos médicos mayores y de retiro individualizado y complemento del aguinaldo.

■ **Reducirán 30%** del presupuesto del Senado. Sólo en 2018 serán alrededor de 500 millones de pesos de ahorro.

Anuncia Ricardo Monreal el remate de 170 vehículos

Subastará Senado autos

Asegura legislador que Cámara alta debe dejar de ser casa de privilegios

ANTONIO BARANDA

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal, anunció ayer que unos 170 vehículos de la Cámara alta serán subastados en los próximos días como parte de los planes de austeridad anunciados.

El también coordinador de la bancada de Morena explicó que la medida no sólo permitirá generar ahorros en gasolina, seguros y mantenimiento, sino que obligará a los senadores a dejar su "cápsula" y usar sus propios vehículos.

"Son vehículos que se van a subastar, cada quien que

tenga su propio vehículo, su propio medio de transporte, ya no puede el Senado soportar la carga tan pesada de una clase política que no puede estar alejada del sentimiento social y del reclamo ciudadano.

"El Senado va sufrir una sacudida importante. El Senado y los senadores deben dejar de ser una clase privilegiada; deben seguir siendo ciudadanos normales y deben dejar esta cápsula, esta clase dorada de privilegios", mencionó.

Monreal explicó que ya "recogieron" 91 de los 170 vehículos que usó la Legislatura anterior, de los cuales 20 están a disposición de órganos de gobierno, 33 de grupos parlamentarios, 23 de áreas administrativas y parlamentarias, y 15 de una flotilla.

Afirmó que sólo la presidencia de la Jucopo tiene

asignados cuatro vehículos y tres motocicletas.

"Se van a rematar para los trabajadores, se van a subastar y el Senado dejará de pagar seguros, gasolinas, mantenimiento, estacionamientos. Cada trabajador o cada funcionario o cada legislador tendrá que usar sus propios vehículos. Aquí están los vehículos detenidos, parados.

"Todos estos vehículos se están parando para que se puedan subastar los próximos días, de acuerdo con la ley, para que este recursos se reintegre a las arcas del erario federal", mencionó.

Tras advertir que el Senado no adquirirá autos nuevos, el senador dijo que acordará los términos de la subasta con los otros coordinadores parlamentarios, para hacerla a la brevedad.

"Tengo que acordarla con

los coordinadores (la subasta)

para hacerla de inmediato, espero que en 8, 15 días, va ser el libro azul como punto de partida y se va subastar a los trabajadores en un proceso abierto, público; tienen mano los trabajadores", abundó.

"Nos faltan otros (vehículos) más, todavía hay algunos que no los quiere soltar, pero tienen que soltarlos, esa es una indicación", sentenció Monreal, aunque sin revelar quiénes o qué áreas se resisten.

Monreal dijo que utilizará su auto híbrido particular para desplazarse al Senado, y afirmó que pagará su gasolina, su teléfono celular y sus viáticos para demostrar que la Cámara alta dejará de ser una casa de privilegios de funcionarios públicos y logre estar más cerca de la ciudadanía.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 3

de



El grupo parlamentario de Morena en el Senado acordó impulsar la desaparición de 22 comisiones legislativas ordinarias.

Anuncian recortes

El plan de austeridad que presentará mañana Morena a la Jucopo del Senado tiene como objetivo disminuir los ingresos de los grupos parlamentarios.

42%
menos
al ingreso real
de cada legislador

30%
menos
del presupuesto
total del Senado

500
millones
de pesos de ahorro
en este año

22
comisiones
legislativas
se eliminarán

170
autos
se subastarán entre
los trabajadores